

# Cospedal no es capaz de firmar el convenio sanitario con Madrid

En contra de lo dicho por la presidenta en el debate del Estado de la Región, Madrid niega que haya acuerdo para tratar alcarreños en sus hospitales

En recientes declaraciones a los medios de comunicación el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Javier Rodríguez, ha dejado claro que el acuerdo entre su Gobierno y el de Cospedal para cerrar el Convenio Sanitario entre ambas Comunidades Autónomas está aún lejos de hacerse realidad. En contra de lo ase-

gurado por la propia presidenta en el Debate sobre el Estado de la Región, en el que afirmó que el acuerdo estaba próximo, Rodríguez deja claro que si Cospedal no paga a Madrid por la asistencia sanitaria, los hospitales madrileños seguirán sin atender a pacientes de Guadalajara y Toledo, y ya van tres años de desacuerdo.

José Ignacio Echániz, Consejero de Sanidad de la Junta, y María Dolores de Cospedal, su Presidenta, continúan sin ser capaces de ponerse de acuerdo con sus homólogos en nuestra vecina Comunidad de Madrid para que los pacientes de las provincias limítrofes de Guadalajara y Toledo puedan ser tratados en hospitales madrileños en vez de tener que viajar cientos de kilómetros hasta Ciudad Real y Albacete. Ya han pasado tres años desde que expirara el Convenio Sanitario que garantizaba la atención en Madrid de determinadas patologías que no pueden ser tratadas en los hospitales de estas provincias, y aún no se ha vuelto a reeditar el acuerdo pese a que ambos gobiernos son del mismo partido y la propia Cospedal aseguró en campaña electoral que ya lo tenía cerrado con Esperanza Aguirre.

Tres años de una concatenación de falsedades del gobierno de Cospedal, que ha ido repitiendo periódicamente que el acuerdo estaba cercano, mientras los pacientes de estas dos provincias se ven obligados por el SESCAM a desplazarse en viajes de cientos de kilómetros hasta los únicos centros que en Castilla-La Mancha cuentan con las especialidades oportunas para atenderles, situados en Ciudad Real y Albacete. Un coste en tiempo, dinero y riesgos que antes estaba reducido al trayecto entre sus municipios y los mucho más próximos hospitales de



Cospedal dijo que el acuerdo estaba próximo, lo que ha desmentido el consejero de Madrid.

Madrid, donde hasta el cambio de gobierno se les atendía con normalidad.

La última demostración de la ocultación de la realidad que el gobierno regional está haciendo en este asunto ha sido el reciente desencuentro en los medios de comunicación entre ambos consejeros. "Lo que no podemos hacer es, con cargo a los presupuestos de Madrid, atender también a los ciudadanos de Castilla-La

Mancha. Y por mucho que se empeñe su consejero, si no pagan no vamos a firmar el convenio", afirmó rotundo el consejero madrileño, lo que contradice claramente lo dicho solo unos días antes por Cospedal en el Debate del Estado de la Región, en el que aseguró ante los diputados y medios de comunicación que el acuerdo con la Comunidad de Madrid para su firma estaba muy próximo.

**El desacuerdo obliga a los pacientes a ir hasta Ciudad Real cuando se les podría atender en Madrid**

## Cospedal: "como ya hemos acordado con Madrid, cuando yo sea Presidenta firmaremos el convenio"

"Cuando yo sea Presidenta, ya lo hemos acordado con Esperanza Aguirre y la Comunidad de Madrid, firmaremos y cumpliremos, porque no vale sólo con firmar, también hay que cumplir, el Convenio Sanitario para que los ciudadanos de toda Guadalajara puedan recibir asistencia en Madrid", así de despachaba María Dolores de Cospedal en un mitin celebrado en El Casar el 13 de mayo de 2011 con respecto a un acuerdo que tres años después sigue demostrándose incapaz de concretar. Uno más de los incumplimientos con respecto a Guadalajara y a lo que prometió en campaña y, también, siendo ya Presidenta. En una comparecencia pública junto a Antonio Román en octubre de 2011, Cospedal anunciaba que la ampliación del Hospital Universitario se haría "en la segunda mitad de la legislatura" -algo ya imposible- y prometía sufragar los Planes de Empleo que sólo unos meses más tarde eliminaría por completo.



## LAS 'PERLAS' DE ECHÁNIZ



José Ignacio Echániz, consejero de Sanidad de la JCCM, es el alcarreño del Gobierno de Cospedal, puesto que se crió aquí. Sus frecuentes salidas de tono le han enfrentado no sólo con los usuarios de la Sanidad Pública, sino también con sus profesionales, menospreciando a ambos colectivos. Dos de sus principales apuestas, el cierre de los servicios de urgencias en numerosos pueblos de la región y la privatización de la sanidad regional, sólo han podido ser detenidos por la denuncia de las Plataformas por la Sanidad Pública y los jueces.

**"En muchos PAC los médicos duermen en vez de trabajar"**

25 de junio de 2012, sobre el servicio de urgencias en los pueblos

**"Si hacemos caso a los jueces, tendría que haber un PAC en cada pueblo"**

12 de marzo de 2013, tras la sentencia que paralizaba el cierre programado

**"No renuncio a pelear esta medida en cuanto pueda"**

13 de noviembre de 2013, con sentencia firme del Tribunal Superior de CLM

**"Sin gestión privada habría que cerrar la mitad de los hospitales de la región"**

25 de junio de 2014

**"Hospitalizando a domicilio se mejoraría la asistencia, no por ahorrar, sino por comodidad del paciente"**

12 de agosto de 2014

**"Los amigos del gratis total han hecho mucho daño al sistema de salud"**

4 de septiembre de 2014